
Paul Back Zündet Eine Chanukkakerze 

Das bin ich beim Anzünden einer Chanukka Kerze in Wien, in meiner Wohnung. Ich bin nicht
religiös, war es nie, aber die traditionellen Feste feiern meine Frau und ich oft mit Freunden
zusammen.

Ich lebe gern in Österreich und ich habe es nie bereut, nach Wien gegangen zu sein. Die
Entwicklungen in Israel haben bestätigt, dass ich leider im Recht mit meiner Annahme war, dass es
lange keinen Frieden dort geben wird, und ich war nach vielen Jahren kriegsmüde. Hier in
Österreich sehe ich mich als Mensch, der Stellung nehmen muss und will, sei es zu
antidemokratischen Maßnahmen, sei es zu gefährlichen Entwicklungen wie Rechtsradikalismus
oder Neonazismus, und dazu habe ich nicht immer nur Meinungen gehabt, sondern habe mich
aktiv an der Bekämpfung beteiligt.
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